



ともしび

へいせい ねん がつ みつか
平成27年7月3日
せたかや くりつみしゅく らゆうがっこう
世田谷区立三宿中学校
やかんがっこう
夜間学級だより 7月号
こちよう まきの えいいち
校長 牧野 英一

ふじかわぐちこいどうきょうしつ 富士・河口湖 移動教室

ことしがつにちどりにちにちいっぽくふつかにっていふじかわぐちこいどうきょうしつおこな
今年も5月30日(土)から31日(日)まで、1泊2日の日程で「富士・河口湖移動教室」が行われました。天候にも恵まれ、予定どおりの活動が行えました。宿舎では「新入生歓迎会」なども行われ、盛りだくさんの内容でしたが、それぞれが目的や注意事項を意識することにより、充実した楽しい移動教室にすること

ができました。

さて、行事は終わったあとが大事です。今回の移動教室で学んだ多くのことを、今後の学校生活でしっかりと生かし、本当の意味での「充実した移動教室」にして下さい。

【参加生徒の感想】

・ 世界遺産となった雄大な富士山は、間近に見られてとても良かったです。新入生歓迎会は、ゲームの担当係になって、うまく説明できるかどうか不安でしたが、先生方と一緒に活動に参加し、とてもたのしかつたです。また、初めて話した生徒と交流ができ、とても有意義な移動教室でした。ありがとうございました。

・ 私は2回富士山移動教室にいきました。見るとやはり世界遺産富士山です。何回見ても見たいです。全校の先生や生徒と一緒に活動に参加し、とてもたのしかつたです。たくさんのべつのクラス(の)同(じ)学(生)に話すことができました。新しいともだちつくりました。移動教室ありがとうございました。

・ たのしかつたです。みなさんはやさしいです。ふじさんはとてもきれいです。わたしはとてもすきです。また、かぞくといつしょにふじさんへいきます。ごはんはおいしかつたです。宿舎はしづかでひろいです。先生はとてもしんせつです。だからうれしいです。



三宿中、二連霸！

6月14日(日)に「東京都夜間中学校連合バーレーボール大会」が本校を会場に行われました。結果は優勝！！昨年に続き、本校が優勝しました。今年の選手陣はアタッカーが豊富！レフトから、ライトから、バックからと、どこからでも強烈なスパイクが炸裂しました。あまりのすごさに校長先生もびっくり。また、今大会は4試合を通して、女子も含め応援に来ていた生徒全員が試合出場することができたので、みんな大満足でした。チームワークを生かした生徒一人ひとりが勝ち取った優勝でした。最後に優勝トロフィーと記念撮影。とても盛り上がり、最高の形で大会を終えることが出来ました。来年は3連覇をねらいましょう。



【当日の参加者全員で記念撮影】



【優勝メンバー】

食事は大切！

6月26日(金)期末考査の最終日に「食育教育」の授業を行いました。様々な教材を使っての授業に、皆興味津々の様子でしたが、和食の素晴らしい見た目や、バランスのとれた食事をとることの大切さを学ぶことが出来ました。



当面の予定

7月 3日(金) 進路ガイダンス
10日(金) 修学旅行
オリエンテーション
16日(木) 大掃除
17日(金) 終業式
20日(月) 海の日

7月 21日(火)
夏季休業日
8月 31日(月)